

Rachat de Sun par IBM: ça bloque

Ce samedi soir, puis confirmation ce dimanche 5 avril, dans la soirée : les négociations n'ont pas abouti. Sun aurait fait savoir que les discussions ne sont plus exclusives avec Big Blue.

Toujours aucune information officielle ni d'IBM, ni de Sun mais des sources concordantes l'affirment autour du *Wall Street Journal* : Sun Microsystems a rejeté la proposition d'IBM. Il était question fin de semaine dernière d'un prix situé entre 9 et 10 dollars (contre 10 à 11 dollars quelques jours auparavant). Les discussions de ce week-end, qui auraient dû permettre de se conclure par une signature, n'ont pas pu aboutir.

Les dirigeants de Sun n'ont pas accepté l'offre qui aurait été de 9,40 euros. Du coup, la firme aurait fait savoir qu'elle levait l'exclusivité de ses discussions avec IBM.

Est-ce à dire qu'un Fujitsu (qui vient de divorcer de Siemens) ou un HP ou un autre, serait derrière la porte? Ou n'est-ce là que le deuxième épisode d'une discussion certes bloquée mais pas abandonnée?